

primera plana)
uo ilustra
de Rosario de
Caggiano, con
ción Católica
entina, ha lan
tebración de un
ericano de las
n Católica, que
España en el
drá por finali
n contacto a las
as con las es
ociesen a los
nismo y medio
ntid a la gran
babo.
carrado a la
ón
da se izó en el
gra, quedando
vegación.
ada fuerza los
de Chávarri y
an Sebastián
de ha desatado
cayó un rayo,
ntes ocurriese
s.
ros caídos
pilla del Hospid
se celebraron
solemnos honra
de los caídos
de Artillería.
os asistieron las
sentaciones de la
unidades de la
rasladaron des
Caidos, depo
nismu una mo
floras.
por mayor
Mortalizas
culos de venta en
artículos que se
esetas
000 000
025 035
000 000
055 050
000 000
035 155
150 000
Pesetas
1000 1460
400 000
1510 1560
1015 1250
400 575
Pesetas
300 450
1000 1100
250 300
230 350
250 000
225 000
200 225
000 000
100 190
1200 000
600 800
000 000
Pesetas
000 000
046 050
040 090
de venta al pú
uperiores a los
ente, más un 25
ara el vendedor.
Central
astos
culos de venta de
ayer:
esetas
455 500
550 000
000 000
300 000
370 400
300 000
350 375
260 280
000 000
315 000
000 000
350 000
250 000
000 000
225 000
kilogramo; So
750; Lengua,
8'65; Magro se
70; Manteca en
re morcillo, 5'50;
65; Pica y codi
la cabeza, 450;
Madrid
A PARA
RAS
IZA
APARATO
RIENTE
ICA
Laboratorios
NET
ULINO
teléfono 2271



ayer

La Patria

es una síntesis trascendente, una síntesis indivisible, con fines propios que cumplir; y nosotros lo que queremos es que el movimiento de este día y el Estado que cree, sea el instrumento eficaz, autoritario, al servicio de una unidad indiscutible, de esa unidad permanente, de esa unidad irrevocable que se llama Patria.

(Discurso fundacional de F. E. pronunciado en el Teatro de la Comedia, de Madrid, el 29 de Octubre de 1933) JOSE ANTONIO.

AÑO IV — NUMERO 1.140

Jerez de la Frontera: Jueves 7 de Diciembre de 1939

CALLE CARACUEL, 7. TELEFONO 2008

LA GUERRA CHIQUITA

En el mapa de la guerra también el juego de las posibilidades y probabilidades falla. El fantasma de la guerra, en todos los tiempos, ha constituido tema goloso, sobre el cual se han fabricado óbalas y cálculos en todas las edades. Los técnicos y los exégetas del arte militar, en sus prevenciones sobre guerras latentes—incluidas en el futuro próximo de la Historia—han formulado todo un programa, estricto y táctico, al cual debían de ajustarse, como epítome nuevo de la situación, los acontecimientos. Diversos sistemas de ataque, según la evolución de los tiempos, se han consagrado por los prácticos, como decisivos en las guerras inminentes. En la guerra de ahora, en que todas las posibilidades, conforme a la táctica y a los adelantos de nuestros días, estaban más o menos definidos, ha fallado el elemento profeta. La saturación de armamentos, por ambos bandos beligerantes, a más de la consolidación por inexpugnabilidad de fronteras en pugna, hizo que toda Europa se fijara, en el único medio, desatado para las guerras en otros tiempos: en el aire. Las poblaciones civiles de los países beligerantes estaban amenazadas del gran peligro del bombardeo aéreo. Millares y millares de toneladas de tritita, según los cálculos de los técnicos, iban a caer, arrasándolo todo, sobre la vida tranquila de las retaguardias. El desayuno burgués, más o menos sintético de los países en guerra, iba a ser sustituido por la llamada nerviosa del alarma aérea. Y hasta el inglés extracontinental más morigerado en sus costumbres, iba a ser espantosamente interrumpido en el yantra cotidiano de su "bacou".

Pero no han ido las cosas a tales términos. Detrás de la "Sigfried" y la "Magnar", miles de hombres parapetados, en la cámbala de sueños de caminos cubiertos de cemento armado, hacen la guerra sin que para el burgués haya traído mayores consecuencias. Los beligerantes en una expectativa de lucha greco-romana en que ambos pugiles estudian actitudes, con que abatir la formidable naturaleza contraria, esperan la debilidad posible que haga fructífero el ataque.

Pero mientras la guerra continúa. En las páginas informativas de toda la prensa del mundo, frente a los partes de la guerra grande—concisos y anodinos—nos traen las noticias, en letra de molde, los partes de la guerra de Finlandia. En el nordeste de Europa, al ras de los temibles fríos de Diciembre, la guerra clava sus garras, de manera mucho más contundente en aquellas árticas geografías. Seguramente, el burgués beligerante de occidente no habrá pensado en esto. El creará lo mismo que tiene su "confort" más o menos asegurado por las impugnableidades de sus líneas, tiene también asegurado su aburrimiento, con las noticias que pasando días, le llegan de los alejados remotos del Ladoga o de Carelia. Rusia ha irrumpido en Finlandia, pero... y este pero le viene siempre a las democracias al pelo, también ellas tienen para zanjar estas cuestiones, su baluarte de montañas de papel y blondas mecanógrafas, que podrán conseguir, si las cosas vienen mal, que el "breakfast" cotidiano no se interrumpa, a pesar de los fríos árticos.

La constitución del Consejo Nacional de Colonización

El día 28 de Noviembre último tuvo lugar en el Ministerio de Agricultura la constitución del Consejo Nacional de Colonización. Presidió el acto el ministro de Agricultura con el subsecretario de dicho Departamento y director general de Colonización, asistiendo los directores generales de Montes, Obras Hidráulicas, Arquitectura, Propiedades y Contribución Territorial, Registros y Notariado, Trabajo y Previsión, delegados nacionales Pilar Primo de Rivera, José Antonio Girón de Velasco, Gerardo Salvador Merino, secretario general de Excombatientes camarada Criado del Rey, vocales suplentes y secretario general del Instituto.

El ministro de Agricultura al declarar constituido el Consejo Nacional pronunció breves palabras, dirigiendo un cordial saludo a los asistentes y un recuerdo a su antecesor señor Fernández Cuesta, a quien expresó su deseo de que el merecido tributo por haber dejado preparada la labor que ahora se va a desarrollar. Examinó las grandes posibilidades de colonización que existen en España, estableciendo el criterio de que esta colonización no podía hacerse siguiendo los principios de la economía liberal, maestra de la Agricultra, que sólo consiguió desarraigar al agricultor del campo, convirtiendo la tierra en materia de especulación y al labrador en proletario, sino con la finalidad de fijar éste en la tierra, entregándole terrenos productivos, instruyéndole convenientemente, y dirigiendo su técnica y su economía y llegando a constituir los patrimonios familiares en cuantos casos sea posible.

Si la colonización, añade, tiene un interés político de primer plano no es menor la que representa para la política económica el autoabastecimiento nacional de todos los productos de alimentación y de las primeras materias del campo para la industria.

Terminó con las siguientes palabras del fuero del trabajo: Es aspiración del Estado arbitrar los medios conducentes para que la tierra en condiciones justas, pase a ser de quien directamente la explota. El Estado cuidará especialmente la educación técnica del productor agrícola capacitándolo para realizar los trabajos exigidos por cada unidad de explotación.

A continuación se dió lectura por el secretario general de una detallada memoria desde el 18 de Julio de 1936, primero por la Junta de Defensa Nacional, después por la Comisión de Agricultura y por último por el Servicio Nacional de Reforma Económica y social de la tierra. Seguidamente el director general

En un fuerte combate pierden 64 tanques los rusos.-La U. R. S. S. quiere a toda costa tomar Petsamo.-La resistencia tan heroica y tenaz de Finlandia no podía esperarla Rusia

Un manifiesto en Suecia para ayudar a Finlandia.-Churchill habla en los Comunes

Los mercantes armados Londres.—El secretario de Asuntos Exteriores, Butler, respondiendo a una interpelación ha manifestado en la Cámara que los dos buques alemanes que se evadieron de una bahía inglesa del Africa Oriental eran mercantes.

Agregó que todos los países neutrales han adoptado medidas para que no vayan mercantes en los mares y expresó su gratitud al Gobierno portugués por la corrección con que ha procedido en este sentido. EFE.

Churchill interviene en los Comunes

Londres.—El primer lord del almirantazgo, Churchill, ha hecho en los Comunes una exposición de la situación de la guerra en el mar, diciendo que estos tres últimos meses se ha caracterizado por las minas y buques hundidos.

Continuó diciendo que en el mes de Octubre se habían hundido la mitad de buques ingleses mercantes que en Septiembre y en el mes de Noviembre solo habían sido hundidos dos tercios partes.

Manifestó que las mayores victorias de la guerra de Alemania son los neutrales que en estos dos últimos meses han tenido mayores pérdidas.

Continuó tratando del procedimiento adoptado por Inglaterra y Francia, manifestando que los neutrales debían observar las instrucciones británicas con lo que se evitaban interrupciones en su comercio. EFE.

Habrà nuevo Gobierno en Suecia

Estocolmo.—El primer ministro ha confirmado que se están celebran

El ministro de Finlandia en Madrid recibe muchas felicitaciones con motivo del aniversario de la independencia de su país

Julián Pemartin, nombrado asesor de Cultura

Importantisima alza de los valores españoles en la Bolsa de París

Congreso de Ciegos en Sevilla.-La naranja proporcionará este año muchos millones a España

Una felicitación al Caudillo del Ayuntamiento de Madrid

Madrid.—El alcalde señor Alcocer, en la reunión de la Permanente ha propuesto que con motivo de haber cumplido 47 años el Caudillo sea felicitado por la Corporación Municipal como nueva muestra de adhesión.

Adhesiones en Madrid a Finlandia

Madrid.—Con el mayor respeto y profunda simpatía ha sido saludada hoy la bandera de Finlandia que ondea en la calle de Almagro en el domicilio de la Embajada.

La cruz azul sobre fondo blanco con el león de oro en su centro ha ondeado hoy con motivo del aniversario de la liberación de Finlandia de la tiranía rusa hace 25 años. Centenares de telegramas, tarje

Notas de la Alcaldía

Venta de garbanzos Se advierte a todos los industriales, que en el Servicio Nacional del Trigo, tienen a su disposición para que puedan adquirirlos, garbanzos mulatos de tipo corriente, al precio de 1'53 pesetas kilogramo, que deberán venderse al público al precio de 1'70 pesetas.

Sobre venta de tocino Se llama la atención del público de que cuantos deseen adquirir en el Mercado Central de Abastos tocino, podrán hacerlo sin que tengan para ello que adquirir también

carne, debiendo aquellos a quienes se haga indicación en tal sentido, presentar la denuncia pertinente.

Compereencia

Se interesa comparezcan en la Casa Consistorial los siguientes señores industriales dueños de cafés o bares: Francisco Ramírez, Juan A. Chacón, Juan Muñoz, Fernando Letrán, Ignacio Pacheco, M. Letrán, Manuel Gómez, Manuel García, M. Fernández, Diego Díaz Fernández, M. Caballero, Paulino García, Bernardo Fernández, Dolores Ariza y Juan López Pinto.

La suerte del pesquero que desapareció el domingo

Ferrol del Caudillo.—Se ha cursado una orden a todos los buques que prestan servicio por las costas y que puedan prestar informe sobre la suerte que haya podido correr el pesquero de Coruña que desapareció el pasado Domingo, para que lo efectúen.

Condecoración alemana al general Orgaz

Barcelona. Le ha sido concedida la Gran Cruz del Águila alemana al general Orgaz por el Fuhrer Caudillo.

Con este motivo estuvo por la mañana en la Jefatura de la Cuarta Región Militar el agregado militar de la Embajada alemana para hacer entrega de la valiosa condecoración.

La cosecha de la naranja producirá muchos millones a España

Valencia.—579.822 bultos de naranjas han sido exportados recientemente.

La campaña naranjera va a sufrir una interrupción en estos días, según costumbre tradicional, para descansar en las fiestas de Navidad, reanudándose después en Enero.

Han salido del mercado 2.141 toneladas por ferrocarril en estas semanas para su venta en la península.

La expectación comercial está en el precio que hayan podido alcanzar las naranjas en Inglaterra, Suecia y Noruega, aunque se espera que traerán a la economía nacional muchos millones, a pesar de los destrozos causados por los rojos en la huerta.

Monumentos que se derriban en Barcelona

Barcelona.—Se ha acordado el derribo del monumento a Francisco Linares, defensor del atentado por sonal.

Con este derribo y el de la estatua a Pi y Margall desaparecerán dos atentados al arte.

En la Casa de Maternidad de Auxilio Social han nacido 658 niños

Madrid.—Desde hace varios días el ministro secretario del Partido se halla entregado al despacho y estudio de la obra de Auxilio Social.

En unión de la delegada nacional del servicio, Mercedes Sanz Bachiller, estuvo esta mañana en la Casa de Maternidad de la calle Serrano.

Recorrió las distintas dependencias de la misma quedando altamente complacido de su funcionamiento y sobre todo cuando fué informado de que en ella habían nacido 658 niños.

El general Muñoz Grande visita la delegación de Sindicatos

Madrid.—El secretario general del Movimiento, general Muñoz Grande, ha visitado los locales de la delegación nacional de Sindicatos en la calle Alfonso XII, cuyas dependencias recorrió con detenimiento.

Conversó con el delegado, Salvador Merino, exhortando a todos a

La exportación de la naranja murciana

Murcia.—Continúa aumentando la exportación de la naranja en esta región.

En esta primera temporada el número de cajas exportadas es de cincuenta millones.

Sólo en los últimos días se han exportado 800.000 cajas.

En este mes será enviada una importante partida para Méjico y otra para Suecia.

Se ha llegado a un acuerdo con esta última nación y con Noruega sobre las condiciones de la exportación, dados los peligros existentes para la navegación por el mar del norte, debido a la situación internacional.

La riqueza ganadera

Granada.—A ocho millones de pesetas ascienden los vienes intervenidos en la zona de la provincia últimamente liberada de los rojos. Sólo 10.300 pesetas es el valor de los vienes de propiedad desconocida.

Mil cabezas de ganado mular han sido devueltas a sus legítimos dueños, habiendo sido asimismo reonperadas 19.000 cabezas de ganado lanar.

Toda la ganadería de propietarios conocidos ha sido devuelta a los mismos, así como gran cantidad de aperos de labranza.

Mejoras en el Ferrol

Ferrol del Caudillo.—Para garantizar un empréstito de siete millones de pesetas con este Ayuntamiento ha llegado el director del Banco Exterior don José Fariño.

Un millón y medio más será concedido para construcción de viviendas protegidas.

Para la confección de ficheros generales de mártires

Madrid.—La Directiva de la Asociación de Mártires de Paracuellos y Torrejón, mantiene su resolución de ir repitiendo a la confección de ficheros generales de mártires y de los familiares de los mismos.

Es interesante la colaboración que puedan prestar todos los familiares para la confección de esa documentación necesaria, de la cual posiblemente se derivarán beneficios que alcanzan a cuantos de ellos necesitan.

Con tal propósito y contando con el valioso auxilio de colaboraciones desinteresadas, la directiva ha ampliado las horas de labor encaminadas a la realización de estos trabajos, y podrán presentarse cuantos datos precisen en su domicilio social, todos los días, de diez a una de la tarde y de cuatro a siete, en la Carrera de San Jerónimo número 5.

Insiste la directiva en manifestar la conveniencia de que por todos se presente la documentación necesaria; los que puedan contribuir a los fines de la realización del Movimiento, para la formación de su aportación económica, y los que no estén en condiciones de colaborar en este sentido para que puedan ejercitar su derecho como los asociados, sin necesidad de sacrificio alguno.

La enfermedad del prelado palentino

Palencia.—El obispo de la diócesis continúa mejorando paulatinamente de su enfermedad.

La fiebre ha descendido a treinta y siete grados y el análisis de sangre que se le ha hecho ha dado satisfactorio resultado.

En la tarde de ayer estuvieron visitando al prelado el gobernador civil señor Martínez Alvarez y el alcalde señor Guernica.

El cultivo de algodón en las provincias andaluzas hay que intensificarlo

Desaparece un pesquero en aguas de Coruña

Disposiciones del "Boletín Oficial del Estado"

Madrid.—El "Boletín Oficial del Estado" publica entre otras las siguientes disposiciones:

Presidencia.—Orden regulando el medio de transporte del material sanitario, artículos de abastecimientos, combustibles.

Se regularán estos transportes por la Comisión de Abastecimientos y Transportes para ser transportados en los términos que sea posible.

En las provincias actuarán los gobernadores civiles como delegados. Industria y Comercio.—Orden complementaria de la de 20 de Octubre de 1939, sobre fijación de precios de venta para el azúcar.

Orden fijando el precio de papel para la Prensa en 59/80 pesetas los cien kilos.

Recargo transitorio sobre el precio de venta del papel.

Agricultura.—Organizando los servicios de la Secretaría Técnica General del Departamento, en coordinación con las distintas Comisiones reguladoras.

Educación Nacional.—Disponiendo que la remuneración de los encargados de curso en los Institutos de Enseñanza Media, que no afecten a las disciplinas de Religión e Idiomas perciban 4.000 pesetas, en concepto de gratificación, en vez de las 5.000 que venían percibiendo por sueldos, como funcionarios del Estado.

Circular relativa a la aplicación de la orden de 3 de Agosto sobre los colegios oficiales de licenciados y doctores, en relación con la enseñanza privada.

Aire.—Abriendo concurso para cubrir la plaza de jefe de sección de fabricación, de la dirección general de material, para capitanes de Aviación que posean el título de ingenieros de Aeronáutica.

Concurso para cubrir dos plazas de meteorólogo, auxiliares de Meteorología, en Cabo Juby y Villacisneros.

El cultivo de algodón en las provincias andaluzas

Sevilla.—A los cultivadores de algodón se les ha requerido para que intensifiquen la siembra este año, para poder cubrir las necesidades nacionales en lo posible.

Se está distribuyendo semilla en gran cantidad.

Para contener una epidemia de rabia

Burgos.—Se ha declarado la rabia en algunas especies animales. El gobernador civil con este motivo ha publicado una circular ordenando la reclusión de los perros y gatos en las casas y solo podrán salir cumpliendo determinados requisitos.

Desaparece un pesquero en aguas de Coruña

Coruña.—Ha desaparecido un vapor pesquero desde el domingo por la tarde.

La pareja suya regresó al puerto advirtiendo que no era seguido por el otro, por lo que enseguida se hizo otra vez a la mar, realizando pesquisas que resultaron inútiles y regresando finalmente al puerto.

Varias embarcaciones salieron en su busca sin resultado, temiéndose, que de no haberse refugiado en

algún puerto lejano, ha tenido que ser sorprendido por una fuerte tormenta que ha descargado en estos días.

Llevaba a bordo 21 tripulantes.

El abastecimiento de aguas de Vitoria

Vitoria.—Se han reunido los ingenieros señores Becerril, Herray y otros, tratando del estado de los proyectos presentados sobre traida de aguas a la población, que importarán varios millones de pesetas.

La misión italiana en Barcelona

Barcelona.—Ha llegado a esta capital la misión de oficiales legionarios italianos, excombatientes en la guerra de España, que vino a asistir al sepelio de José Antonio y hacer ofrenda ante su tumba en El Escorial de la corona de bronce dedicada por el Duque.

La misión permanecerá en Barcelona hasta el jueves, que embarcará con rumbo a su país.

El general jefe de la misma visitará a los generales Orgaz y García Escamez.

El Caudillo le ha concedido la encomienda de la Orden de Isabel la Católica.

SECCION OFICIAL

En el tablón de anuncios de la Casa Consistorial, aparece fijada copia de circular de la Jefatura de Obras Públicas de la Provincia sobre concurso para proveer vacantes de Peones Camineros.

Lo que hago público para conocimiento de las personas a quienes pueda interesar.

Jerez de la Frontera a 6 de Diciembre de 1939.—Año de la Victoria.—José de Mora-Figueroa y Gómez-Imaz.

COMANDANCIA MILITAR

Se interesa la comparecencia en esta Comandancia Militar, de los señores jefes, oficiales, suboficiales y soldados del antiguo Cuerpo de Inválidos Militares.

Jerez de la Frontera 29 Noviembre 1939.—Año de la Victoria.—El teniente coronel comandante militar, Pedro Iglesias.

Servicios de Intendencia del Aire

JEREZ DE LA FRONTERA Necesitándose en esta plaza para instalación de un Depósito de esta Intendencia locales cubiertos de trescientos metros cuadrados, como mínimo, se admiten ofertas para su arrendamiento en las oficinas de Paragadería del Taller Experimental del Aire, sito en la calle Antonio Galligo núm. 2, durante los diez días siguientes a la fecha del presente anuncio.

Jerez de la Frontera 1 de Diciembre de 1939. Año de la Victoria.

Se arrienda

fincas de trece aranzadas, próxima al Parque, con casa, estado nuevo, siete habitaciones, estancia, vivienda para colonos y agua abundante.

Informar: Teléfono 1316, de 11 a 1.

PARA EXCELENCIA GONZALEZ BYASS

Vinos - Coñac - Jerez

Representante en Jerez:

Manuel M. de Agreda y González San José, 5 - Telf. 1655

Los donativos para la celda de José Antonio

Inauguración de una exposición en Valencia.—El reintegro de los retirados en el Ejército.—Temporal en el Cantábrico

Los donativos para la celda de José Antonio en Alicante

Madrid.—Continúan recibiendo en la Delegación Nacional de la Sección Femenina los donativos que se han remitido por medio de las provinciales. Los donativos son en metálico y en objetos.

Entre los donativos en objetos figuran nuevos de Albacete, Almería, Baleares, Bilbao, Coruña, Santander, Madrid, Orense y San Sebastián.

El Puerto de Santa María ha donado dos jarrones de cristal y plata.

También figuran donativos en metálico, entre los que hay los siguientes:

Almería, 1.500 pesetas; Baleares, segundo donativo, 150; Coruña, 1.500; Cádiz, 19.200; Jaén, 2.400; Orense, 810; Soria, 560; San Sebastián, 500; Santander, 5.000; Teruel, 2.500. El total de donativos en metálico por primera entrega asciende a 38.179 pesetas.

Inauguración de una Exposición en Valencia

Valencia.—Ha tenido lugar la inauguración de la Exposición de dibujos acuarelas y óleos realizada a iniciativa de Falange Española Tradicionalista y de las Jons.

Asistió el general Aranda, el Director General de Bellas Artes, marqués de Lozoya, representantes del Gobierno Civil y de la Diputación Provincial; jefe provincial de Falange, los alcaldes de Castellón y Alicante y numerosos Ayuntamientos de la provincia.

El reintegro en el Ejército

Madrid.—Por la Comisión designada para aprobar los expedientes para reintegro en el Ejército han sido, de los trescientos treinta expedientes, doscientos tres desestimados, aprobados veinticinco para la escala activa y ciento dos para la complementaria.

Temporal en el Cantábrico

San Sebastián.—Un gran temporal se ha desencadenado en el Cantábrico.

Los barcos pesqueros tuvieron que refugiarse en Guetaria por no darle tiempo de llegar a Pasajes.

También en tierra el temporal es intenso, habiendo caído un rayo en el monte Uría.

Tributo de un diplomático hispano-americano

Bilbao.—El ministro plenipotenciario del Uruguay, coronel Brañ, ha depositado una corona en la tumba de los excombatientes paraguayos.

Pronunció unas palabras refiriéndose a la hermandad hispano-americana.

Le contestó el cónsul de El Salvador, que refrendó las palabras que pronunció el ministro del Paraguay.

Las obras de reconstrucción en Gerona

Gerona.—El gobernador civil, acompañado del ingeniero provincial, visitó las obras del ferrocarril Gerona Olot y en donde los rojos, en su huida, habían derribado varios puentes.

En breve estará normalizado el tráfico.

Un jabon fino no es un lujo

El Jabón Richelet, preparado por un célebre especialista de la piel, es absolutamente seguro para suprimir granitos, arrugas, puntos negros, rojeces, pecas y brillo grasiento. La nueva pastilla sólo

95 cuesta céntimos

¿Por qué, pues, usar todavía jabones cáusticos e irritantes que resecan y envejecen la piel? Ensáyelo, señora, y cuando note su eficacia, compre la pastilla grande de 1,80 (timbre aparte).

LABORATORIO RICHELET - SAN SEBASTIAN

DE FUTBOL

Llegada de nuevos elementos

Procedente de La Línea y al objeto de ser sometido a pruebas para que si ellos dan satisfactorio resultado fichar por el Xerez, ayer llegó un defensor de recha.

Con igual motivo, probablemente llegará hoy de Algeciras dos nuevos elementos, un medio centro y un ala izquierda.

A los socios del Xerez

Siendo imprescindible para presenciar el partido que el próximo domingo han de jugar en el Stadium Domec el Recreativo de Granada y el Xerez la presentación del recibimiento correspondiente al mes actual, se avisa a todos los socios del Xerez que a partir de hoy, el cobrador estará en la Secretaría del Club Gravina, 2, de 7 de la tarde a 10 de la noche.

Un nuevo club federado

Hemos recibido una atenta carta del presidente de la sociedad deportiva "Guadalete Portuense" en la que nos da cuenta que el club que preside ha ingresado en la Federación Regional Sur de Clubs de Foot-Ball, ofreciéndose a todos los demás de la provincia para cuanto redunde en beneficio del deporte.

Un busto a don Pedro Muñoz Seca

Habiendo acordado la Comisión Gestora Municipal de la ciudad del Puerto de Santa María, su tierra natal, erigir un busto en mármol o bronce, en la Plaza de Isaac Peral, al insigne comediógrafo DON PEDRO MUÑOZ SECA, ilustre portuense, asesinado por la envidia y el odio marxista, en el cual ha de figurar una inscripción: A DON PEDRO MUÑOZ SECA, SU PUEBLO, EL PUEBLO MAS BONITO DE TODOS LOS PUEBLOS, para perpetuar la frase con que expresaba su cariño fervoroso al que le vio nacer y honró siempre; busto que podría descansar sobre alegorías de personajes de sus obras más famosas.

El Ayuntamiento portuense anunció por medio del presente que durante QUINCE DIAS los particulares o casas que lo deseen pueden enviar bocetos o diseños, entre los cuales escogerá la Comisión Gestora Municipal libremente el que estime más adecuado al objeto.

Consumadas las conversaciones, ha llegado el momento de poner en práctica plenamente el contenido de las dos primeras Leyes citadas para que el pago de los intereses de las Deudas comprendidas en aquellas se regularice, sin que el volumen que este señalamiento representa, dé lugar a nuevas demoras o entorpecimientos de ese Centro, ya haría recargar.

Por el propio designio de las Leyes de referencia, no están incluidos los intereses de las Deudas no señaladas expresamente por aquellas, los cuales siguen reconocidos, en espera de que sea posible análoga ordenación.

En su virtud, este Ministerio se ha servido disponer lo siguiente:

1.º—A partir de 1.º de Diciembre próximo, los tenedores de las Deudas comprendidas en el artículo primero de la Ley de 7 de Octubre de 1939 y segundo de la de 15 del mismo mes y año, que hubiesen optado por la conversión al tipo uniforme del 4 por 100 y admitido el aplazamiento de la amortización, podrán efectuar el cobro de los intereses no pagados ni prescritos de los vencimientos anteriores al 1.º de Julio de 1938.

2.º—Las Deudas comprendidas en el número anterior son las siguientes: Amortizable 5 por 100 1926, exente; Amortizable 5 por 100, 1927, exente;

Amortizable 4 y medio por 100 1928, exente; Amortizable 5 por 100 1929, exente; Amortizable 4 por 100 1930, sujeta; Amortizable 5 por 100, 1927, sujeta; Amortizable 5 por 100, 1929, sujeta; Amortizable 4 por 100, 1928, exente; Amortizable 4 por 100, 1928, exente; Amortizable 4 por 100, 1928, exente.

3.º—Para realizar el cobro de dichos intereses, es condición previa, el que la posesión o propiedad de los títulos correspondientes hayan sido objeto de calificación de conformidad, con arreglo a la Ley de 12 de Mayo de 1938 u 8 de Septiembre de 1939 y demás disposiciones complementarias y concordantes.

4.º—La presentación de los cupones correspondientes podrá realizarse a partir de 1.º de Diciembre próximo, en las Delegaciones y Subdelegaciones de Hacienda y en la Dirección General de la Deuda en Madrid, debiendo ser llevada a efecto en el mismo acto de todos los vencimientos impagados, cuidando de que no se pierda la unidad de cada presentador desde el recibo hasta la ordenación de pago.

5.º—Para facilitar el servicio, las facturas llevarán siempre la referencia al número de la declaración jurada de propiedad o posesión y a la provincia que la realizó. Las presentadas por Establecimientos de Crédito y Oficinas públicas correspondientes a los valores comprendidos en los apartados a) y b) del artículo 1.º de la Ley de 8 de Septiembre de 1939, podrán recogerse al procedimiento señalado para los mismos.

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid 25 de Noviembre de 1939.—Año de la Victoria.—LARRAZ.—Señor Director General de la Deuda y Clases Pasivas.

AVISO: Las horas de presentación de facturas será de 11 a 1 de la mañana y de 4 a 6 de la tarde.—Jerez 1.º Diciembre 1939.—Año de la Victoria.

SUPPLICAN una oración por su alma y se sirvan asistir a tan piadoso acto, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Sea siempre el periódico "AYER"

Ayer...

Hace cincuenta años

Después de brillantes ejercicios fué nombrado canónigo-doctoral de la R. e I. I. Colegial, el señor don Francisco Trujillo y Ortega, doctor en ambas sagradas facultades, cura propio y arcipreste de Baena y capellán de honor de S. M. Católica.

Era predicador distinguido y sacerdotado ilustrado.

Pasó a informes de la Comisión provincial el recurso de alzada interpuesto por don Serafín Sandino, contra una providencia de este Gobierno Civil que confirmó un acuerdo del Ayuntamiento de Jerez, sobre la demolición del Teatro Echegaray, de esta ciudad.

Víase en esta Audiencia la causa seguida al director de "El Censor", de Sanlúcar de Barrameda.

Fué su defensor don Juan J. Cortina, quien demostró sus excelentes condiciones para la oratoria, pronunciando un brillante discurso.

Decía un colega: «El inspirado y artístico pincel de nuestro modesto paisano don José Camacho ha producido dos nuevos cuadros, que vienen a continuar la ya notable colección que de este apreciable artista existe.

Uno de ellos representa un grupo de higos chumbos que salen de una cesta, y a cuyo alrededor hay unas tunas españolas y americanas, pintadas con tal exactitud, que parecen ser naturales y colocadas en el lienzo.»

Los estudiantes de la Facultad de Derecho de la Universidad de Barcelona, dirigieron al señor Peral un caluroso telegrama de felicitación con motivo de las últimas y satisfactorias pruebas del submarino.

Dió a luz una niña muerta la señora doña Araceli García Camacho, esposa del profesor de violín, don Manuel Barcelá.

Nuestro teléfono es el 2008

Haceveinticinco años

No pasó de regular el éxito de «El Rey de la Banca», del maestro Serrano, estrenada en la Zarzuela, de Madrid.

La Alcaldía ordenó a la directora de la Escuela Nacional de Párvulos de San Juan Bautista, diese posesión del cargo de auxiliar interina a la maestra doña Agata Juana García.

Vió la luz pública en esta ciudad un semanario nominado «La Defensa del Contribuyente».

Dirigía la nueva publicación el contador del Municipio, don Baldomero Rubio, corriendo la administración a cargo de don Pedro Riquelme.

En la iglesia parroquial de San Marcos firmaron su contrato de matrimonio la señorita Mercedes Pacheco Fernández y don Manuel Pazos y Sánchez.

En el Asilo de las Hermanitas de los Pobres dejaron de existir los ancianos doña María de los Dolores Moreno de Hidalgo, de 83 años y don Francisco Benza Rivas, de 72, (q. e. p. d.).

Don Manuel Fernández Jiménez solicitó al Excmo. Ayuntamiento el correspondiente permiso para establecer una fábrica de tejidos movida a electricidad en una finca de su propiedad sita en las calles Cartuja 5 y Colón 2.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Se reunen los representantes de las no-americanas para la agresión de Buenos Aires.

Ministerio de Hacienda

Dirección General de la Deuda y Clases Pasivas

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO del día 26 de Noviembre de 1939.—Ministerio de Hacienda.—Dictando normas para el pago de cupones anteriores a 1.º de Julio de 1938 correspondientes a las Deudas comprendidas en las leyes de 7 y 15 de Octubre de 1939.

Itmo. Señor: Las Leyes de 7 y 15 de Octubre pasado, que establecieron la conversión voluntaria y aplazamiento de amortización de la mayor parte de la Deuda pública, otorgaron al tenedor el beneficio de realización de los intereses no satisfechos ni prescritos anteriores al vencimiento de 1.º de Julio de 1938, que el Decreto número 50 de 11 de Agosto de 1936 ha diferido y que la Ley de 12 de Mayo de 1938 reconoció, al mismo tiempo que disponía el pago de los de 1.º de Julio de 1938 en adelante.

Consumadas las conversaciones, ha llegado el momento de poner en práctica plenamente el contenido de las dos primeras Leyes citadas para que el pago de los intereses de las Deudas comprendidas en aquellas se regularice, sin que el volumen que este señalamiento representa, dé lugar a nuevas demoras o entorpecimientos de ese Centro, ya haría recargar.

Por el propio designio de las Leyes de referencia, no están incluidos los intereses de las Deudas no señaladas expresamente por aquellas, los cuales siguen reconocidos, en espera de que sea posible análoga ordenación.

En su virtud, este Ministerio se ha servido disponer lo siguiente:

1.º—A partir de 1.º de Diciembre próximo, los tenedores de las Deudas comprendidas en el artículo primero de la Ley de 7 de Octubre de 1939 y segundo de la de 15 del mismo mes y año, que hubiesen optado por la conversión al tipo uniforme del 4 por 100 y admitido el aplazamiento de la amortización, podrán efectuar el cobro de los intereses no pagados ni prescritos de los vencimientos anteriores al 1.º de Julio de 1938.

2.º—Las Deudas comprendidas en el número anterior son las siguientes: Amortizable 5 por 100 1926, exente; Amortizable 5 por 100, 1927, exente;

Amortizable 4 y medio por 100 1928, exente; Amortizable 5 por 100 1929, exente; Amortizable 4 por 100 1930, sujeta; Amortizable 5 por 100, 1927, sujeta; Amortizable 5 por 100, 1929, sujeta; Amortizable 4 por 100, 1928, exente; Amortizable 4 por 100, 1928, exente.

3.º—Para realizar el cobro de dichos intereses, es condición previa, el que la posesión o propiedad de los títulos correspondientes hayan sido objeto de calificación de conformidad, con arreglo a la Ley de 12 de Mayo de 1938 u 8 de Septiembre de 1939 y demás disposiciones complementarias y concordantes.

4.º—La presentación de los cupones correspondientes podrá realizarse a partir de 1.º de Diciembre próximo, en las Delegaciones y Subdelegaciones de Hacienda y en la Dirección General de la Deuda en Madrid, debiendo ser llevada a efecto en el mismo acto de todos los vencimientos impagados, cuidando de que no se pierda la unidad de cada presentador desde el recibo hasta la ordenación de pago.

5.º—Para facilitar el servicio, las facturas llevarán siempre la referencia al número de la declaración jurada de propiedad o posesión y a la provincia que la realizó. Las presentadas por Establecimientos de Crédito y Oficinas públicas correspondientes a los valores comprendidos en los apartados a) y b) del artículo 1.º de la Ley de 8 de Septiembre de 1939, podrán recogerse al procedimiento señalado para los mismos.

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid 25 de Noviembre de 1939.—Año de la Victoria.—LARRAZ.—Señor Director General de la Deuda y Clases Pasivas.

AVISO: Las horas de presentación de facturas será de 11 a 1 de la mañana y de 4 a 6 de la tarde.—Jerez 1.º Diciembre 1939.—Año de la Victoria.

SUPPLICAN una oración por su alma y se sirvan asistir a tan piadoso acto, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Sea siempre el periódico "AYER"

GARVEY

JEREZ - COÑAC

Fino Típico - Amontillado Fino

La lab...
en el...
zó la s...
Los p...
pios d...
mienz...
inglés...
los pa...
Berlín.—El co...
rrs alemán dice: ...
nas de mención. I...
Las defen...
de Helsin...
Helsinki. — L...
aéreas han sido in...
diun.
En estos días h...
tenidad derivada...
viético. EFE.
Se reunen...
tantes gi...
naciones...
ricanas...
Ginebra.—Se...
presentantes de l...
no-americanas p...
agresión de Bue...
Nuevamente se...
de la sesión del C...
brará el próximo...
La presen...
testa a la...
Berlín.—Los p...
la prensa inglesa...
par a Alemania d...
ción de Finlandia...
Dicen los peri...
en los últimos ti...
manía constantes...
tad a Finlandia. I...
La labor...
dos alem...
Berlín.—La p...
taca el hundimien...
guerra inglés efec...
tuo sur por un bu...
mán.
Destaca las h...
realizado el «Al...
«Almiral Scher»...
cias de la guerra...
mantener el secre...
Alemania con e...
no se vale sólo d...
de los aviones y...
realizar su guerra...
sus buques.
La actividad...
días es también...
el enemigo quier...
en este sentido. E...
El racion...
glattera...
Londres.—En u...
te inglés que se...
el ministro Morria...
que no escases l...
glattera, pero que...
hay que atender...
Por ello se han...
ciones en el racion...
no y de la manteg...
contribución que...
la nación hace al...
para ganar la gue...
La salida...
glesas de...
Penking.—El...
de dió comienzo...
inglesas de China...
previsto. Había...
motorizadas. El...
continuará en est...
La sesión...
Comunes...
Londres.—La...
-Ca...
FABRIC...
Artículos Sanit...
Cocinas Económic...
Exposición y Ofic...
F...
J...

La labor de los acorazados alemanes en el Atlántico Sur.-El domingo comenzó la salida de tropas inglesas de China.- Los republicanos americanos, partidarios de la ruptura con Rusia.-Hoy comienza sus vacaciones el Parlamento inglés.-Continúa la indignación en todos los países por la agresión de la U. R. S. S. a Finlandia

Parte alemán

Berlin.—El comunicado de guerra alemán dice: Sin novedades dignas de mención. EFE.

Las defensas anti-aéreas de Helsinki

Helsinki.—Las defensas anti-aéreas han sido instaladas en el Stadium. En estos días han actuado con intensidad derribando a un avión soviético. EFE.

Se reúnen los representantes ginebrinos de las naciones hispano-americanas

Ginebra.—Se han reunido los representantes de las naciones hispano-americanas para tratar de la agresión de Rusia a Finlandia. Nuevamente se reunirán después de la sesión del Consejo que se celebrará el próximo sábado. EFE.

La prensa alemana contesta a la inglesa

Berlin.—Los periódicos replican a la prensa inglesa, que trata de culpar a Alemania de la actual situación de Finlandia. Dicen los periódicos alemanes que en los últimos tiempos ha dado Alemania constantes pruebas de amistad a Finlandia. EFE.

La labor de los acorazados alemanes

Berlin.—La prensa alemana destaca el hundimiento de un barco de guerra inglés efectuado en el Atlántico sur por un buque de guerra alemán.

Destaca las hazañas que están realizando el «Deutschland» y el «Almiral Scheer» que por conveniencias de la guerra hay siempre que mantener el secreto.

Alemania con esto demuestra que no se vale sólo de los submarinos, de los aviones y de las minas para realizar su guerra, sino también de sus buques.

La actividad artillera de estos días es también una prueba de que el enemigo quiere probar sus fuerzas en este sentido. EFE.

El racionamiento en Inglaterra

Londres.—En una visita a un fuerte inglés que se mantiene en secreto el ministro Morrison ha manifestado que no escaseen los viveres en Inglaterra, pero que en primer lugar hay que atender a los combatientes.

Por ello se han impuesto restricciones en el racionamiento del tocino y de la mantequilla y esta es la contribución que la generalidad de la nación hace al esfuerzo de todos para ganar la guerra. EFE.

La salida de tropas inglesas de China

Peking.—El domingo por la tarde comenzó la salida de tropas inglesas de China conforme al plan previsto. Había aquí seis unidades motorizadas. El traslado de tropas continuará en estos días. EFE.

La sesión secreta de los Comunes

Londres.—La sesión secreta de

Los Comunes se celebrará el miércoles de la próxima semana. Todos los violadores del secreto serán juzgados por los Tribunales.

Según un periodista de la «Associated Press» sólo se tratará en ella del suministro de guerra. EFE.

La visita del rey de Inglaterra al frente francés

Paris.—El rey Jorge VI ha continuado su visita a las tropas expedicionarias inglesas.

Acompañado de su hermano el duque de Gloucester y de varios generales y de una escolta, salió del castillo donde se hospeda a un aeródromo próximo, donde en medio de una lluvia incessante pasó revista a los aparatos que se encontraban formados de a dos.

Visitó después algunas posiciones demostrando especial interés por el emplazamiento subterráneo de la artillería.

A continuación estuvo en el acantonamiento de la real guardia, que recibió al monarca con gran entusiasmo arrojando los gorros por el aire y con los tres hurras de rigor. EFE.

Méjico también con Finlandia

Méjico.—El presidente Cárdenas ha condenado la agresión a Finlandia y expresado sus simpatías por el grupo de Oslo. EFE.

¿Se suspenderá la ofensiva rusa?

Helsinki.—En algunos medios militares se estima que la ofensiva enemiga es posible que sufra un aplazamiento hasta la primavera. La nieve y el hielo son grandes aliados de Finlandia. Al sur de Petsamo se han fortificado en sus posiciones los finlandeses y esperan confiados el ataque enemigo. La carretera se encuentra llena de tropas finlandesas y tienen en su poder varias carreteras importantes. EFE.

La prensa italiana

Roma.—Toda la prensa dedica gran espacio y lujo de titulares al asunto de Finlandia.

«Il Messaggero» dice que los oficiales soviéticos han fracasado en Finlandia a pesar de sus superiores medios.

Se considera que los tres países escandinavos prestarán su ayuda a Finlandia para que pueda continuar resistiendo.

Sin embargo ser los efectivos rojos mayores que los finlandeses, a pesar de ello se destacan numerosas pérdidas por parte de los rojos en los primeros días y el desastre de Petsamo.

En las tropas de los soviéticos se registra también poca instrucción y cierta indisciplinada y falta de preparación técnica y hay dificultades para el suministro de viveres y municiones. EFE.

Aviones soviéticos rechazados por los anti-aéreos finlandeses

Oslo.—Según noticias recibidas de las poblaciones fronterizas con Finlandia, se sabe que tres aviones rusos evolucionaron sobre Ontokos-

ki, siendo uno de ellos alcanzado por los anti-aéreos.

Los aparatos soviéticos volaron tan cerca de la frontera de Noruega, que los habitantes de dicha región pudieron observar cómo entraban en acción las piezas anti-aéreas finlandesas. EFE.

Comunicado francés

Paris.—El comunicado del alto mando del ejército francés correspondiente a la mañana del día 6 dice que no ha habido nada importante que señalar. EFE.

Los rusos no mostraron empeño en llegar a un acuerdo

Estocolmo.—El ministro plenipotenciario de Finlandia en esta capital ha manifestado que el Gobierno soviético no demostró ningún empeño en llegar a un acuerdo con la misión finlandesa en las conversaciones sostenidas recientemente en Moscú, y en cambio ahora quiere entablar negociaciones con el llamado Gobierno popular finlandés. EFE.

Las mujeres británicas colaboran en la aviación militar

Londres.—El ministro del Aire ha dispuesto que las mujeres pilotos se utilicen en el transporte de aparatos desde las fábricas a los aeródromos.

Dichas mujeres pertenecen a las fuerzas auxiliares de la Real Fuerza Aérea británica. EFE.

La aviación finlandesa destroza sesenta aparatos soviéticos.-Finlandia ha celebrado el aniversario de su independencia con manifestaciones entusiastas

Se descubre un secretariado que tenían los soviets para Europa Occidental

Entran en acción por primera vez los tanques finlandeses, derrotando a diez tanques rusos

La aviación finlandesa destroza sesenta aparatos enemigos

Helsinki.—El temporal continúa haciendo que la guerra siga su calma en la capital.

Esta calma se ha aprovechado para celebrar manifestaciones con motivo del aniversario de la independencia de Finlandia.

Las tropas rojas han realizado un pequeño avance en el día pero a costa de enormes pérdidas.

En la región de Carelia se ha registrado un poco entre la línea Mannerheim y el sur de Birtmani.

En la región norte varios grupos motorizados atacaron las minas de níquel que están situadas en la región de Petsamo no pudiendo tomarlas y continuando por tanto en poder de los finlandeses.

La aviación finlandesa ha hecho

Las cartillas de racionamiento en Bélgica

Bruselas.—El reparto de las cartillas familiares para racionamiento de comestibles ha comenzado en el día de la fecha.

A pesar de la distribución de dichas cartillas, por ahora no será racionado ningún artículo. EFE.

Los republicanos americanos, partidarios de la ruptura con Rusia

Washington.—La idea de la ruptura de relaciones con la U. R. S. S. adquiere su mayor carácter en diversos medios políticos, especialmente entre los republicanos.

El expresidente Hoover y otros políticos dicen que ello contribuirá a la no propagación del comunismo en Norteamérica.

En cambio los partidarios del Gobierno dicen que con la ruptura sólo se conseguirá impedir la mediación de los Estados Unidos caso de que se creyese ella conveniente para la paz mundial. EFE.

Mejoran las víctimas del atentado de Munich

Munich.—La mayoría de los heridos a consecuencia del atentado registrado en la fábrica de cervezas de esta ciudad se encuentran muy mejorados, habiendo podido abandonar el hospital, donde sólo quedan once. EFE.

Comienza sus vacaciones el Parlamento inglés

Londres.—El Parlamento suspenderá sus sesiones mañana jueves por motivo de las vacaciones de Navidad. No volverá a reunirse hasta el 16 de Enero próximo. EFE.

Para socorrer a los refugiados finlandeses

San Francisco.—El expresidente Hoover ha creado un organismo central encargado de recaudar donativos en favor de los refugiados finlandeses. EFE.

«The Times» censura a la U. R. S. S.

Londres.—«The Times» se expresa en términos vehementes condenando la respuesta de Molotov a Svecia a sus propósitos de mediación en el conflicto soviético-finlandés y dice que mientras los jefes finlandeses no podían entablar conversaciones con la U. R. S. S., el Gobierno popular finlandés encontraba facilidades para entenderse con Rusia. EFE.

Cincuenta aviones italianos para los finlandeses

Estocolmo.—La agencia Renter comunica que 50 aviones italianos han llegado a esta capital para ser entregados a los finlandeses. EFE.

Manifestaciones de simpatía a Finlandia

Estocolmo.—Continúan las manifestaciones de simpatía a Finlandia. Un agregado de la Embajada sueca en Finlandia ha dimitido en cargo para alistarse en las filas del Ejército finlandés. Estima que todo el pueblo sueco debe seguir su ejemplo puesto que la amenaza rusa que hoy existe sobre Finlandia el día de mañana se convertirá en una amenaza con Suecia. EFE.

Los comunistas del Canadá

Toronto.—A consecuencia de una manifestación de los finlandeses aquí residentes, ha sido descubierta una organización comunista. En aquella manifestación participaron 100 finlandeses para protestar contra los comunistas.

Han sido descubiertos numerosos libros y folletos que aquéllos edita ban. EFE.

Comentario alemán de guerra

Berlin.—La agencia D. N. B., en su comentario diario, dice: Al este del Mosela reina alguna inquietud en el enemigo, que ha comenzado el tiro de fusil, después ha seguido con descargas de ametralladora, con ráfagas más tarde y finalmente con tiro de cañón.

El enemigo amenazado quiere desalojar a los alemanes de las bajas posiciones. La actividad de las patrullas de reconocimiento ha sido muy interesante en diversos sectores, habiendo recogido importantes informes y prisioneros.

No es cierto, como dice el comentario francés, que se hayan realizado algunos golpes de mano.

En el Rin ha habido calma durante toda la noche anterior. A causa del mal tiempo la actividad de la aviación ha sido escasa. El 4 de Diciembre un pequeño buque mercante fue hundido por una mina en el Estrecho del Gran Bel. A causa del mal tiempo hay numerosas minas a la deriva.

Se trabaja especialmente por los barcos neutrales para recoger estas minas que son un peligro para la navegación. EFE.

El comentario francés

Paris.—La agencia Havas hace el siguiente comentario de la situación militar:

El enemigo ha intentado realizar tres golpes de mano al este del Mosela, en el ala izquierda del dispositivo general.

También ha realizado una triple tentativa entre Alsacia y la Lorena, o sea en el ala derecha, y ayer pretendió realizar seis golpes de mano en el sector de Lorena, o sea en el centro de la línea francesa.

Con esto se confirma la importancia de las operaciones dirigidas por el mando alemán para obtener informaciones de las fortificaciones francesas. Los seis golpes de mano y la actuación de la artillería no han tenido importancia digna de mencionar.

Todos los intentos alemanes han sido rechazados por las armas automáticas.

La actividad aérea ha sido escasa. La aviación alemana ha realizado vuelos de reconocimiento, especialmente profundos por el este, sin que haya habido que registrar con bate aéreo.

Los mandos militares franceses estiman que en los últimos días no ha variado el dispositivo alemán. EFE.

Alarma aérea en las Horcadas

Londres.—Por la mañana temprana se ha registrado una alarma aérea en las islas Horcadas. Media hora después había pasado.

Un avión enemigo se vio volar por las islas, desapareciendo en dirección al Este. También se vio otro

La marina finlandesa coloca minas

Helsinki.—La marina finlandesa ha terminado la colocación de minas en los alrededores de las islas Aland.

Por otra parte, Finlandia ha desembarcado fuertes contingentes de tropas en dichas islas. EFE.

Las fiestas de la independencia de Finlandia

Helsinki.—Con motivo de las fiestas de la independencia del país, la capital se encuentra engalanada con colgaduras y arcos, a pesar de la evacuación. FFE.

Se confirma el envío de los 50 aviones italianos a Finlandia

Estocolmo.—Se confirma que cincuenta aviones italianos han llegado a Finlandia para reforzar la aviación nacional.

Se descubre un secretariado del Komintern para Europa occidental

Estocolmo.—Los socialistas independentes han descubierto la existencia de un secretariado para la difusión de las ideas comunistas en Europa occidental.

Detenciones de elementos revolucionarios

Kannas.—En Vilna continúan las detenciones de elementos revolucionarios polacos y judíos. EFE.

Nota inglesa sobre un avión alemán derribado

Londres.—El ministerio del Aire ha dado una nota en la cual se dice que el avión alemán derribado a lo largo de la costa inglesa se dedica a la colocación de minas.

Dice, además, la nota, que en la costa este de Inglaterra ha habido gran actividad de la aviación enemiga, no pudiendo despegar los cazas por el mal tiempo.

El avión alemán hundido es mo delo de reconocimiento, tipo Henkel. EFE.

Desde los seis años pierden algo de actividad, esilio y presteza.

Hay reas que pasan de los veinte años y hasta llegan a los treinta, pero lo general es que mueran a los veinte.

En vez de por los años suele hablarse de la edad por hierbas o por años y hierbas.

Hierbas es el número pasado de ellas, aunque puede haber varias en el año, principalmente en primavera y otoño. La denominación se refiere únicamente a la hierba primaveral, prescindiendo de las otras.

Así, un bicho tiene el mismo número de hierbas que de primaveras pasadas. Y como los nacimientos son en invierno, enseguida pasan una primavera, y al poco de cumplir un año, pasan la segunda primavera, y así sucesivamente. Siempre una primavera o hierba más que años.

Por eso, ya pasada la primavera, se dice, por ejemplo, de un toro de cinco años, que tiene seis hierbas o cinco años y seis hierbas.



El toro de lidia

Muchos aficionados se preocupaban con verdadera satisfacción del toro de lidia.

Vamos a recordar—dice un admirador colega—algunas características para conocimiento general.

Durante la lactancia, cuando todavía no ha pastado, se llama a la res reciente; al año, añojo; de dos, eral; de tres, utero; de cuatro, cuatreño y de cinco cinqueno o quinqueno.

También cuando deja de mamar es ternero; de un año, cholo; de dos, becerro; de tres y de cuatro, novillo y de cinco o más, toro.

La época de mayor poder de las reses, es de cinco a ocho años, pero la mejor edad para ser lidiados los toros es con cinco años.

Antes de los cinco, todavía tiernos, sin cuajar, les falta poder y resistencia, todo lo cual es necesario y más ahora con la brutal lidia de recortes, verónicas, petos, lanza, capoteo a dos manos...

Por Teología que ni siquiera el Inferno es el mal absoluto.

José Antonio.

ORDEN.—El próximo viernes día 8, a las ocho en punto de la mañana, deberán encontrarse en este cuartel de O. J. todos los Cadetes y Fichas de bidamente uniformados.

Las faltas no justificadas serán severamente sancionadas.

El Jefe de Milicia.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Se arriendan

unas aranzadas de viña y casa en la carretera de Sevilla.

Informarán en esta Administración.

P. E. T. y de las J. O. N. S.

Delegación Local de Segunda Línea

Se ordena a todos los camaradas pertenecientes a esta J. O. N. S., tanto militantes como adheridos, que a partir del 1.º de Enero de 1937 hayan variado de domicilio, se pasen por esta Delegación Local de Segunda Línea, en horas de 8 a 9 de la noche, al objeto de rectificar sus respectivos expedientes.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Organizaciones Juveniles

NORMA.—El régimen ruso en España sería un infierno. Pero ya sabéis

HERNIADOS

Si Ud. necesita un aparato para la contención de su hernia, consulte en la FARMACIA ALONSO

dónde encontrará lo que desea en aparatos de marcas acreditadas de eficacia cierta adaptado exactamente a su medida y clase de hernia.

Extenso surtido en aparatos para los diferentes sexos y edades, caracterizados por su gran calidad, comodidad y sencillez.

No olvidad las señas: FARMACIA ALONSO, General Franco, 22. (Corredera)

REAL TESORO

JEREZ « COÑAC

Casa Palacio
FABRICA DE LOSETAS Y PIEDRA ARTIFICIAL
Artículos Sanitarios — Cuartos de Baños — Arnelos — Zócalos de dibujos
Cochinas Económicas — Instalaciones de Calefacción y de agua fría y caliente
CONCESIONARIO DE URATITA, S. A.
Exposición y Oficina: Plaza Primo de Rivera, 1 — Teléfono 1281
Fábrica y Oficina: Calle Sor Zulalla, 40, 45 y 47 — Teléfono 1274
JEREZ DE LA FRONTERA

Marqués del Mérito
VINOS Y COÑACS
Jerez

SECCION DE ANUNCIOS BREVES

Pérdida
La de un reloj de pulsera, de oro, que se extravió de la calle Francos a la de Alfonso el Sabio.
La persona que lo entregue en General Franco 29 será gratificada.

MODAS ELISA
Se ha trasladado a San José número 7, donde se ofrece a su distinguida clientela.
Compañía Española de Seguros SANTA MARIA, 19
Teléfono 1106.

AVISO
Se colocan cristales a domicilio y se arreglan espejos manchados.
Ramón Lechuzá calle Zorra, Teléfono 1420.

DESEO
accesoria para leche y tortura.
Contesten a «Lechería» Administración de este diario.

Pérdida
De un sacillo de coral, extraviado desde la calle General Franco al Teatro Villamarta.
La persona que lo haya encontrado puede entregarlo en la Administración de Loterías número 2, General Franco 20, donde será gratificada.
Tip. Lit. «Jerez Industrial»

